

EN EL DÍA MUNDIAL DE LA CONCIENCIACIÓN SOBRE EL AUTISMO

ATLANTIS AQUARIUM MADRID RECIBE EL RECONOCIMIENTO POR SU COMPROMISO CON LA INCLUSIÓN Y LA CONCIENCIACIÓN EN EL OCIO DE LAS PERSONAS CON AUTISMO Y SUS FAMILIAS

La Federación de Autismo de Madrid reconoce en la Asamblea el compromiso de Atlantis Aquarium Madrid con el ocio inclusivo

Madrid, 2 de abril de 2025. – En el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, Atlantis Aquarium Madrid es reconocido en la Asamblea de Madrid por su transformación en un espacio plenamente accesible para personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA). Este reconocimiento destaca su compromiso con la educación, la inclusión y la sensibilización social, alineándose con su filosofía de generar un impacto positivo en la comunidad.

Este año, la campaña de sensibilización impulsada por el movimiento asociativo del autismo en España lleva por lema #SomosInfinitos, poniendo el foco en la gran variabilidad del autismo. Se busca concienciar a la ciudadanía de que el espectro autista es amplio y que cada persona tiene necesidades, capacidades e intereses únicos, requiriendo apoyos individualizados a lo largo de su vida. Estos apoyos son posibles gracias al trabajo de profesionales y entidades especializadas, cuya labor resulta fundamental para garantizar la calidad de vida de las personas autistas.

Entre sus iniciativas en favor de la inclusión, Atlantis Aquarium Madrid forma a su personal en la atención a personas con TEA y colabora con entidades especializadas en el desarrollo de materiales y actividades inclusivas. En este sentido, el acompañamiento de la Federación Autismo Madrid resulta clave en este proceso de transformación social comprometido con el autismo. A través de una alianza institucional enmarcada en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS 17 – Alianzas para lograr objetivos), ambas organizaciones mantienen un convenio de colaboración desde el 10 de enero de 2022.

La importancia de este reconocimiento radica en la necesidad de construir espacios de ocio verdaderamente accesibles, donde todas las personas, independientemente de sus capacidades, puedan disfrutar del conocimiento y la divulgación científica sin barreras. En este sentido, Atlantis Aquarium Madrid refuerza su compromiso con la sostenibilidad social, creando entornos inclusivos y respetuosos con la diversidad.



Para ello, impulsa programas de sensibilización dirigidos a escolares y familias, fomentando una sociedad más comprensiva y empática con las personas con TEA. Estas acciones forman parte de su estrategia global para promover un mundo más inclusivo a través de la educación y la concienciación medioambiental.

El acto de reconocimiento en la Asamblea de Madrid cuenta con la presencia de representantes de Atlantis Aquarium Madrid, así como de asociaciones y profesionales del ámbito de la inclusión. Este galardón refuerza el papel del acuario como referente en la integración de buenas prácticas en accesibilidad y educación ambiental.

Antonio Alcántara Mansilla, director de la Federación Autismo Madrid, destaca sobre el reconocimiento al centro de ocio Atlantis Aquarium Madrid: "La colaboración con las empresas es esencial para que cada vez más espacios tengan en cuenta las necesidades de las personas autistas. El ocio de calidad es un derecho que todas las personas debemos poder disfrutar, y Atlantis Aquarium Madrid demuestra un firme compromiso con la sensibilización y adaptación de su entorno para hacerlo posible. Este reconocimiento es un reflejo de su esfuerzo y dedicación."

Por su parte, Jesús Corrales Antúnez, director de Atlantis Aquarium Madrid, subraya: "Para nosotros, la inclusión es un pilar fundamental en nuestra forma de entender el ocio. Queremos que Atlantis Aquarium Madrid sea un espacio donde todas las personas puedan disfrutar de la belleza del mundo marino sin barreras. Este reconocimiento nos motiva a seguir trabajando para mejorar la accesibilidad y reforzar nuestra colaboración con las entidades del sector."

Este reconocimiento en el Día Mundial de la Concienciación sobre el Autismo pone en valor el compromiso de Atlantis Aquarium Madrid por ofrecer un lugar donde la inclusión y el respeto por la diversidad son principios fundamentales en el que todos #SomosInfinitos.

Sobre Atlantis Aquarium

Desde su apertura el 26 de noviembre de 2018, Atlantis Aquarium Madrid, un acuario interactivo del Grupo Parques Reunidos ubicado en intu Xanadú, trabaja en la creación de un recorrido adaptado a personas con necesidades sensoriales específicas, convirtiéndose en un referente en accesibilidad y concienciación. A lo largo de un recorrido de 6.000m², el acuario representa 21 ecosistemas de agua dulce y marinos donde es posible contemplar más de 150 especies, incluyendo tiburones grises, corales, ajolotes, rayas o pingüinos juanito, entre otros. Su tecnología y cartelería educativa buscan concienciar y educar a los visitantes sobre la necesidad de proteger la biodiversidad marina, promoviendo su rol en los más pequeños como embajadores de Atlantis.